

QUI SUIS-JE ?

Lyonnais, il est réputé être à l'origine
d'une révolte ouvrière.

Sa mère était liseuse de dessins.

Il a exercé de nombreux métiers, fabriquant même des
chapeaux de paille.

La ville de Calais lui a élevé une statue.

La Poste a émis un timbre à son effigie en 1934.

Son nom est donné à la promotion 2014 de l'INSA de Strasbourg.

Il fut conduit de force au Conservatoire National des Arts et Métiers.

Ses recherches lui vaudront les félicitations de Carnot et
de Napoléon.

Il inventa la première machine de production
textile automatisée.

